



RECURSOS CLAVE

Para llevar a cabo las actividades de Resagua serán imprescindibles diferentes tipos de recursos que nos permitan desarrollar nuestra proposición de valor, llegar hasta nuestros clientes y poder generar ingresos.

Los recursos físicos que se requerirán serán los siguientes:

- Para realizar la infraestructura dispondremos de una fábrica y sistema de montaje y ensamblado situada en Rafelcofer. Para que luego lleguen al producto final.
- Nuestro producto estará compuesto por diferentes piezas, que en su mayoría están compuestas por material reciclado o ecológico debido a nuestro compromiso con el medioambiente.
- Se transportarán con los camiones propios de la empresa a nuestro almacén, situado en Benirredrà.
- Además, dispondremos de una oficina en el núcleo urbano de Valencia capital, concretamente en Cirilo Amorós. En ella se encontrarán los CEOS de la empresa, junto a los abogados y administradores.

Los recursos intelectuales que requiere nuestra empresa son los conocimientos de los ingenieros para poder realizar el sistema, los fontaneros para realizar la instalación, y por último, una patente que reconozca el derecho de nuestra invención.

Los recursos humanos necesarios serán:

- Un licenciado en Administración y Dirección de empresas, para garantizar que el proceso se realice de forma adecuada. Y, la presencia de abogados para llevar a cabo todos los trámites legales.
- Una cantidad de trabajadores para poder realizar el producto, en la que habrán personas discapacitadas ya que nuestra empresa a parte de ayudar y apoyar al medioambiente tiene una responsabilidad con las ayudas sociales. Estos trabajadores ayudarán a realizar algún paso de la cadena de valor en la que sus discapacidades no dificulten la fabricación.
- Para poder controlar a su perfección todo el proceso, contrataremos a unos trabajadores que realicen el proceso de distribución y transporte.

Por último, los recursos financieros :

- Para empezar, obtendremos la inversión inicial del ahorro de nuestros socios, evitando así tener que recurrir a los créditos bancarios.
- Además, el Estado nos dará una ayuda económica que no tendrá que ser reembolsada, debido a la labor de ayudar al medioambiente y debido a que una gran parte de nuestra plantilla estará compuesta por personas en riesgo de exclusión social.